



## Palestina elogió declaraciones de presidente francés sobre conflicto

### Description

(Ramala) La Cancillería palestina elogió hoy el anuncio del presidente francés, Emmanuel Macron, sobre la posibilidad de reconocer en junio a un Estado nacional en Gaza y Cisjordania.

En un comunicado, el Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados palestino acogió con satisfacción la posición expresada ayer por el mandatario durante una entrevista con una televisora gala.

La decisión es un paso en la dirección correcta hacia la solución de dos Estados y el logro de la paz, en clara alineación con el derecho internacional y las resoluciones sobre el tema del Consejo de Seguridad de la ONU, afirmó el texto.

También pidió apoyo a los esfuerzos palestinos para lograr la plena membresía en Naciones Unidas.

La Cancillería instó al mundo a participar en una conferencia internacional que se celebrará en junio próximo, bajo presidencia conjunta franco-saudí, en apoyo de la implementación de la solución de dos Estados.

El Ministerio también reclamó el fin de los crímenes de genocidio, desplazamiento y anexión.

El Maipo/PL

### Date Created

Abril 2025